



今年度のテーマ Dal1976
「学校めっちゃ楽しい！」

ミラノ日本人学校 学校だより

P O N T E

学校だより No.10

2020年10月16日(金)

ミラノ日本人学校

校長 横山 順一

今こそ「共育」について考える

学校ができること、家庭でできることを共に考えましょう

イタリアの新型コロナウイルスの感染拡大が進んでいます。この状況の中、本校では、世界に先駆け、インターネットを使用したオンライン授業を4月から実施しました。そして、ついに9月1日から対面授業に切り替えました。夏季休業を経て、10月1日から後期に入り、大幅に時制や活動を見直し、学びを止めないよう感染防止に努めています。

そのため、保護者の方々には教育活動への不安やご心配をおかけしています。しかし、このコロナの状況を機会に、学校のあり方や家庭のあり方を考える良い機会だと私は思っています。

「教育」は学校だけでできるものではありません。子どもたちは学校だけでなく、家庭や海外の生活の中で様々な体験をしたり関わったりしながら学び、成長していきます。そこで、学校だけでなく家庭も海外という地域・企業共に、教育の主体として社会全体が一緒になって海外生活を送る子供達を見守り育てる意識が必要です。

特に家庭では、基本的な生活習慣や規範意識を身につけさせ、豊かな心や健やかな体を育む役割を担うことが必要だと思います。

☆ 両宮総領事様から

「子どもたちの思い出に残るような楽しい運動会が恙なく開催されることを祈っています。教員、保護者におかれましては、感染予防に引き続き十分ご注意いただきますようお願いいたします。と、温かいメッセージをいただきました。

☆ 運動会変更の文書を配布しています。首相令によって平日開催となり、残念ながら保護者はリモート参加となりました。

「一日体験学習」の実施

10月9日に小学部5年生から中学部3年生が「一日体験学習」を実施しました。

天候に恵まれ、バスが発射したら、すぐに小学部のバスがエンジントラブル。イタリアあるあるだと思いき、ガツカリしていましたら、新しいバスを待つてる小学部の子どもたちがバス内で自然に歌を歌い出し、バス待ちを楽しんだとのこと。子どもたちの逞しさに感心しました。



歌う子どもたち

自然橋のところでは、足が痛くて下まで降りれない友だちと一緒にカメラにおさめようと苦心する姿を見て、子どもたちの優しさにまたまた感心しました。



アスレチックに挑戦

アスレチックでは果敢に挑戦する子どもたちの逞しい姿を見ることができました。

を見せていました。子どもながらに精神的に抑圧されていたんだなあ。今日はその抑圧から解放され、いいリフレッシュができてよかったです。一日でした。

学校に残っていた子どもたちはというと、中庭や緑地やアルコを思う存分楽しめたということでした。私たちは、子どもたちからいつも柔軟な逞しさを学びます。

小学部1・2年生がジェラート体験

ジェラート体験は「秋を探そう」という学習の一環として毎年行っているものです。

まず、イタリア語の勉強。ジェラート屋さんに行ったら、何を聞かれて、どう答えたらいいかというレッスンをエリザベッタ先生から受けます。そして、いざ実践。ジェラート屋で注文します。



ジェラートを買う小学生

学校近くのお店に行くと、優しいお姉さんからイタリア語で美味しいジェラートをいただきました。

学校行事予定

【10月の予定】(日にちは予定です)

- 10月16日(金)運動会スローガン発表
- 10月18日(日)漢字検定(中止)
- 10月21日(水)午後全体練習
- 10月23日(金)運動会
- 10月25日(日)冬時間開始

【11月の予定】

- 11月 3日(火)保護者学級委員会
- 11月 8日(日)英検2次
- 11月10日(火)中学部実力テスト
- 11月13日(金)学習発表会(中学部)
- 11月19日(木)避難訓練
- 11月26日(木)中学部後期中間考査
- 11月27日(金)中学部後期中間考査
- *小学部学習発表会は11月22日(金)に延期しました。

【12月の予定】

- 12月 7日(月)セントアンブロージョ
- 12月 8日(火)無原罪の聖母の日
- 12月11日(金)小学部入学説明会
- 12月17日(木)~12月22日(火)個人面談・三者面談
- 12月23日(水)全校集会 大掃除
- 冬季休業 12/24~1/6

※月行事は予定です。変更する場合があります。

保護者・関係機関の皆様、今年度もご支援ご協力をお願いします。

※ 安全・安心な学校運営に努めます。

※ 今年は「さらなる学力向上」と「感染症対策」に取り組みます。